



生活改善アンケートより

31日(月)に生活改善アンケートを行いました。授業、清掃、部活動の取り組みなど、一生懸命取り組んでいるといった肯定的な回答をした生徒がほとんどでした。学校生活全般に目標と意欲を持って取り組んでいる様子が感じられ、大変すばらしいと思います。しかし気になる内容もありました。

「家庭内で対戦ゲームをしたことがある」に「はい」と回答した生徒が多く、ゲームをしている時間が長く、中には現在もほぼ毎日、10時過ぎまで及んでいる生徒が数名いるということです。日頃の学校生活での疲れをとる時間、学習する時間が大きく削られますし、また健康面も心配されます。特に対戦型のゲームは複数の人間で遊ぶものですので、自分がゲームをすることは、他の人を巻き込むこととなります。いろいろとやるべきことの多い中学校生活です。無駄に時間を過ごさないようにするためにもぜひ、ご家庭でのご協力をお願いいたします。



避難訓練を実施しました

9月1日(火)第2回の避難訓練が行われました。今回は地震を想定しての避難訓練です。学級委員長を中心に素早い整列、移動ができました。避難経路に障害物をあえて置いたりしましたが慌てることなく行動できていたと思います。

避難の後、担当から全体指導を行い、避難訓練の意義や落ち着いて行動することの大切さについての話を耳を傾けていました。教室に戻って活動の振り返りと反省を書きました。以下は感想の一部です

- ・無言での移動、整列ができていなかった。パニックにならないようにするためにも注意したい(Y・S)
- ・すぐ机の下に隠れるなど頭を守る行動がとれた。障害物があることをすぐに後ろの人に知らせることができた。(M・A)
- ・本当に起こっているという意識で行動できなかった。気を抜かないようにしたい。(K・M)
- ・避難経路を確認できてよかった。忘れないようにしたい。(R・T)



生徒会選挙が始まります

生徒会立候補の受付が締め切られました。1年生から4人が立候補しました。良い学校を作っていきたいという意気込みをぜひアピールしてほしいと思います。来週の演説会では自分のビジョンを自信をもって、堂々と発表してほしいと思います。

全会津駅伝大会が開催されました

9月3日（木）全会津駅伝大会が開催されました。男女とも惜しくも上位入賞は果たせませんでした。最後まであきらめずに頑張る姿は立派でした。またレースに参加した1年生も、上級生に生に迫る活躍を見



せました。また応援態度もよく、チームとしての連帯感が感じられる素晴らしいレースでした。

資源回収、お世話になります

9月6日（日）は資源回収を実施いたします。文書はすでに配付しましたが、再度確認とご協力をお願いいたします。つきましては、各家庭でのリサイクルへの積極的な取り組みと、各地区での資源物回収のご協力をお願いいたします。資源回収の収益につきましては、子供たちの体育・文化等の活動費として使用させていただきます。なお、当日事情により参加できない場合は事前に各学級担任まで連絡をお願いいたします。

マスクの着用の徹底を

ご周知のとおり、会津管内でもコロナウイルスの感染が報告されました。学校においても今まで以上に感染防止には、気を配っています。これまでももちろん感染防止に努めてまいりましたが、今まで以上の意識を持つことが必要です。暑い日がいまだ続いておりますが、熱中症防止にも配慮しながら対応してまいります。ただし、マスクは毎日必ず持参させるようお願いいたします。詳細につきましては裏面をご覧ください。

★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
7	月	身体測定（男子） 夢実現タイム⑤ 研修会のため5校時で放課	国	社	家	英	総	—	○	○	15：10
8	火	身体測定（女子） 生徒会選挙放送演説	理	数	保	総	社	家	弁当	○	18：15
9	水	もみじ祭学級の時間、委員会活動（放課後） 生徒会選挙放送演説	数	英	美	理	道	保	弁当	×	17：15
10	木	生徒会選挙放送演説	理	国	英	美	数	音	○	○	18：15
11	金	生徒会立会演説会	社	国	数	保	学	生徒会	○	○	18：15